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SECURITY REQUIREMENTS CHECK LIST (SRCL) 
LISTE DE VERIFICATION DES EXIGENCES RELATIVES A LA SECURITE (LVERS) 

•J·•· 1 1., a•· • · .-.."J ll!l' l -,.111, • • • • • · •·1~· · - , .,. ....... ,, • ••• •••• . "! __ , , _ ...... . ,_ 

h. Originating Government Department or Organization I 2. Branch or Directorate I Direction generate ou Direction 
Ministere ou organisme gouvememental d'origtne RCMP F Division Asset Manaoemenl/Comorate Manaoement 

13 a) Subcontract Number I Numero du contrat de sous-traitance 13. b) Name and Address of Subcontractor I Nom et adresse du sous-traitant 

l'4 . Bnef Description or Worlc I Breve desaipbon du travail 
Blanket SRCL ror Janitorial Con1rac:b in F OMaion: 
1 )RCl,lP ERS tor JanllOl'S needing acceu to deladlmenls and olrices 
2)FA2 with EIOCWtlor lldnw,istrative buidings (HO, Support Serw:es Bld11 Central. North and Soulh Olstnds IOI example) for deanincl adivibes l>OC done on• ddy baSII I.e. 
caspeC duning, lloOf waxw,g, window wash~ e1C. 

5. a) Will the supplier require access to Controned Goods? 0~~LJ~ Le foumlsseur all'a-t-il acres a des marchandtses contrOlees? 

5. b) 'Mil the supplier require access to undassified military technical data subjeci to the provisions of the Technical Data Control 0 No uv~ 
Regulations? Non Ou, 
Le foumisseur aura-t-11 acces a des donnees techniques. mllitaires non classifiees QUI sent assujetties aux dispositions du Rilglement 
sur le contrOle des donnees technlaues? 

6. Indicate the type of access required / lndiquer le type d'acces requls 

6. a) 'Mil the supplier and Its employees require access to PROTECTED and/or CLASSIFIED information or assets? 
Le foumlsseur alnsl que les employes auront-ils acces i\ des renselgnements ou i\ des blens PROTl:Gl:S el/ou CLASSIFIES? LlJ ~~ D~ 
(Specify the level of access using the chart In Question 7. c) 
!Preciser le niveau d'acces en ulilisant le tableau aui se trouve a la auestion 7. c) 

6. b) Win the supplier and its employees (e.g. cleaners. maintenance personnel) reqwe access to restncted access areas? No access to D No l{J Yes 
PROTECTED and/or CLASSIFIED information or assets Is permitted. Non Oui 
Le foumisseur et s.es employes (p. ex. nettoyeurs. persoMel d'entretien) auront-is acres a des zones d'acces restreintes? L'acces 
i\ des renseionements ou a des biens PROTl:Gl:S el/ou CLASSIFll:S n'est oas autonse 

16. c) Is this a commercial courier or deliVery req1.11rement with no overnight storage? l{j No oves 
S'agit-t1 d'un contrat de messagerie ou de hvraison commerciale sans entreposage de nuit? Non Oul 

7. al Indicate the"""' of information that the suooller will be reoui'ed to access/ lndiauer le M>e d'informatoo auauel le foumisseur devra avoir acces 

Canada I./ NATO/OTAN 11 Foreign I E.tnanger n 
7. bl Release restrictions I Restrictions relatiws i\ la diffusion 
No release resttictlons 0 

All NA TO countries D 
No release restrictions 0 Aucune resttiction relative Tousles pays de l'OTAN Aucune restriction relative 

a la diffusion a la diffusion 

Not releasable D A ne pas diffuser 

Restrided to: t Limle I\ : D Restricted to: J Umite a : D Restricted to: t unite a · D 
Specify country(le s). I Preciser le( s) pays Specify country(ies): I Preciser le(s) pays Specify countJy(ies): I Precise< le(s) pays 

7. cl Level of information I Niveau d'information 
PROTECTED A D NATO UNCLASSIFIED D PROTECTED A D PROTl:GEA NATO NON CLASSIFII: PROTEGEA 

PROTECTED B C NATO RESTRICTED I_J PROTECTEDB LJ PROTl:GEB NATO DIFFUSION RESTREINTE PROTEGEB 

PROTECTEDC D NATO CONFIDENTIAL D PROTECTEDC D PROTl:GEC NATO CONFIDENTIEL PROTEGEC 

CONFIDENTIAL D NATO SECRET D CONFIDENTIAL D CONFIDENTIEL NATO SECRET CONFIOENTIEL 

SECRET D COSMIC TOP SECRET D SECRET D SECRET COSMIC TRES SECRET SECRET 

TOP SECRET D TOP SECRET D TR~SECRET TRESSECRET 

TOP SECRET (SIGINT) D TOP SECRET (SIGINT) D TRl:S SECRET (SIGINn TRES SECRET (SIGINTI 

TBS/SCT 350· 103(2004/12) Security Classification I Clas.sificatlon de socunte 

Omada 

/ Liste de vérification des exigences relatives à la sécurité (LVERS) générale applicable aux contrats de services de conciergerie dans la Division F :
Cote de fiabilité approfondie (CFA) de la GRC pour le personnel d’entretien devant avoir accès aux détachements et aux bureaux

Niveau d’accès 2 aux installations (NAI2) avec escorte dans les bâtiments administratifs (par exemple le QG, l’immeuble des services de soutien, et les districts 
central, du Nord et du Sud) pour les tâches de nettoyage qui ne sont pas effectuées tous 
les jours, notamment le nettoyage des tapis, le cirage des sols et le lavage des fenêtres.
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8. Will the supplier require access to PROTECTED and/or CLASSIFIED COMSEC information or assets? 
Le foumisseur aura-I-~ acces A des renseignements ou A des biens COMSEC designes PROTEGES eVou CLASSIFIES? 
If Yes. Indicate the level of sensitivity: 
Dans !'affirmative. indiauer le niveau de sensibilite : 

9. Will the supplier require access to extremely sensitive INFOSEC information or assets? 
Le foumisseur aura-I-ii acces A des renseignements ou A des biens INFOSEC de nature extremement delicate? 

Short Title(s) of material I Titre(s) abrege(s) du materiel : 
Document Number I Numero du document : 

PART B • PERSONNEL (SUPPLIER) I PARTIE.B • ~ERSONNEL (FOURNISSEUR) 
0. a) Personnel security screening level required I Niveau de contrOle de la securite du personnel requis 

r7l No LJYe~ 
l!:_J Non Ou1 

r.71 No LJYes 
~ Non Oul 

[ZJ RELIABILITY STATUS D CONFIDENTIAL 
COTE DE FIABILITE CONFIDENTIEL 

D SECRET 
SECRET D 

D 

TOP SECRET 
TRESSECRET 

D TOP SECRET- SIGINT D TRl:.S SECRET - SIGINT 
NATO CONFIDENTIAL 
NATO CONFIDENTIEL 

D NATO SECRET 
NATO SECRET 

COSMIC TOP SECRET 
COSMIC TRES SECRET 

0 SITE ACCESS 
ACCES AUX EMPLACEMENTS 

Special comments: . . 
Commentaires speciaux : ERS and FA2 w,lh escort as noted en Pan A 

NOTE: If multiple levels of screening are identified, a Security Classification Guide roost be provided. 
REMARQUE : Si lusieurs niveaux de contrOle de securite sont re uis, un uide de classification de la securite doit etre fOUfni. 

0. b) May unscreened personnel be used for portions of the work? f"71 No DYes 
Du personnel sans autorisation sl!curitaire peut-11 se voir confier des parties du travail? L.!.J Non Oul 

D No oves 
Non Cui 

If Yes, wrn unscreened personnel be escorted? 
Dans !'affirmative. le personnel en question sera-t-il escorte? 

PART C . SAFEGUARDS SUPPLIER) I PARTIE C • MESURES DE PROTECTION (FOURNISSEUR ; 

INFORMATION I ASSETS I RENSEIGNEMENTS I BIENS 

11 . a) v-.111 the supplier be required to receive and store PROTECTED and/or CLASSIFIED information or assets on its site or 
premises? 
le foumisseur sera-t-il tenu de recevoir et d'entreposer sur place des renselgnements ou des biens PROTEGES eVou 
CLASSIFIES? 

11. b) Wiil the supplier be required to safeguard COM SEC information or assets? 
Le foumisseur sera-t-il tenu de proteger des renseignements ou des biens COMSEC? 

PRODUCTION 

11 . c) 'Mil the production (manufaclure. and/or repair and/oc modification) of PROTECTED and/or CLASSIFIED material or equipment 
ocax at the supplier's site or premises? 
Les instaffalions du foumlsseur serviront-elles A ta produdlOO (rabrication et/ou repara1ion et/ou modification) de mat6riel PROTEGE 
et/ou CLASSIFIE? 

INFORMATION TECHNOLOGY OT) MEDIA I SUPPORT RELATIF A LA TECHNOLOGIE OE L'INFORMATION (TI) 

11 . d) 'Mii the sl4)Plief be required to use Its IT systems to electronically process, produce or store PROTECTED and/or CLASSIFIED 
informatiOn oc data? 
Le fOUTiisseur sera+n tenu d'IAiliser ses propres systemes informatiques pour trailer. produire ou stocker electroniquement des 
renseignemenls ou des donnl!es PROTEGES et/ou CLASSIFIES? 

11 . e) WU there be an electronic link belWeen the supplier's IT systems and lhe government department or agency? 
Disposera·t-oo d'\.n lien eledronlque entre le systeme informatlque du foc.rnisseur et cetui du minist~re ou de l'agence 
gouvemementale? 

TBS/SCT 350-103(2004/12) Security Classlficatloo / Classification de secunte 

r7l No DYe~ 
l!:..J Non Oui 

r71 No ove~ 
L.!.J Non Ou, 

r71 No DYes 
L.!.J Non Oul 

r7l No DYe~ 
~ Non Ou, 

r7l No DYe~ 
L.!J Non Ou1 

Canada 

CFA et NAI2 avec escorte, tel qu’il est indiqué dans la partie A.
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ART C • continued I PARTIE C • (suite} , 
For users completing the form manually use the summary chart below to indicate the category(les) and level(s) of safeguarding required at the supplier's 
site(s) or premises. 
Les utilisateurs qui remplissent le formulaire manuellemont doivent utiliser te tableau recap1tulatif ci-dessous pour indiquer. pour chaque categorie, les 
niveaux de sauvegarde requis aux installations du foumisseur. 

For users completing the form onlino (via the Internet), the sunvnary chart is automatically populated by your responses to previous questions. 
Dans le cas des utilisateurs qui remplissent le formulaire on llgno (par Internet), les reponses aux questioos precedentes soot automatiquement saisies 
dans le tableau recapitulalif. 

SUMMARY CHART I TABLEAU RECAPITULATlF 

C,,19QCJ(y PROTECTED CtASSIF'IEO NATO COMSEC 
Cet~ PROT£G£ CI.ASSIF1£ 

TOP NATO NATO NATO COSMIC PROTECTED TOP 
A B c CONROEHTl-'I. 5£CIIET SECIIET RESTRICTal CONFIOEHTW. SECRET TOP PROTEi.£ CONFllEHTW. SEa<£T SWIEr 

SECRET 
CowloemEl TRES NATO NATO COSMIC A B c CO'*'IOEHTIEL TAES 

$£CA.ET DIFFUSION C0NFIDEHT1£L TRts SWttT 
ReSTREIHTE SECIIET 

Information I As5ets 
Rensei""""'entS I Biena 
Produalon 

T IAedia I 
Su"""" Tl 
ITL.inl< I 
Lien......,""""'-

12. a) Is the description of the work contained within this SRCL PROTECTED and/or CLASSIFIED? 
La description du travaH vise par la presente LVERS est-elle de nature PROTEGEE et/ou CLASSIFIEE? DYes 

Oul 

If Yes, classify this form by annotating the top and bottom In the area entitled "Security Classlfication". 
Dans l'afflnnatlve, classifier le p resent fonnulairo en lndlquant le n lveau de s6curlt6 dans la caso lntltulee 
• Classlflcatlon de s6curlt6 • au haut et au bas du fonnulalre. 

12. b) WU the documentation attached to this SRCL be PROTECTED and/or CLASSIFIED? 
La doruiientation associee c\ la presente LVERS sera-t-ene PROTEGtE eVou ClASSIFIEE? 

If Yes, classify this fonn by annotating the top and bottom In the area entitled •Security Classification" and Indicate with 
attachments (e.g. SECRET with Attachments). 
Dans l'afflnnatlve, claulfler le prilsont fonnutalre en lndlquant le nlveau de s6curlt6 dans la case lntitulee 
« Classification de s6curit6 » au haut et au bas du fonnulal re et tndlquer qu'II y a des pieces Jolntos (p. ex. SECRET avec 
des ploces Jolntes). 

r7lNo 
L.:JNon DYes 

Oui 

TBS/SCT 350· 103(2004/12) Security Classtllcation I ClasslficaUon de secunt~ Canada 




